



Ce jour, un bus gros porteur de l'Agence Général Express en provenance de Douala a encore endeuillé des familles, c'était peu après 22h aux environs de Boumnyebell.

Après quelques mois seulement d'une suspension correctrice levée sur l'agence, voilà encore un triste accident qui vient de coûter la vie à plusieurs dizaines de citoyens.

Selon les renseignements recueillis sur les lieux et l'état de la scène de l'accident, le bus serait entré en collision avec un camion après que le chauffeur eut tanté d'éviter la tragédie. Les images sont tellement violentes que nous nous sommes volontairement réservés de les oublier ici. Résolument, un mauvais dépassement serait la cause de l'accident. Le nombre de morts ne peut pas encore être donné, certaines sources font état d'au moins 30 personnes qui ont perdu la vie sur place, retenons aussi que le bus a fait tonneau et a d'ailleurs terminé sa course avec les roues vers le haut.

Faisant suite à cet écatombe, nous adressons nos condoléances aux familles des proches emportés dans cet accident. Aussi, soyons prudents sur les routes.